



# República Popular China celebra 74 años de su fundación; México resalta estrecha relación

Al evento asistió el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila quien destacó la inversión del país asiático en el estado.



Evento de la embajada de China en México (Foto: Javier Ríos)

**Ángel Hernández**

Ciudad de Mèxi / 28.09.2023 20:58:24



La Embajada de la **República Popular China** conmemoró los 74 años de su fundación con una celebración acompañados por legisladores, funcionarios y miembros de las Fuerzas Armadas de México.



Durante su discurso de conmemoración, el embajador de China, Zhang Run, resaltó el trabajo que, hasta la fecha, ha realizado el partido gobernante: “**el pueblo chino unido ha trabajado duro** alcanzando el objetivo de la fundación del **Partido Comunista Chino** de culminar la construcción integral de una sociedad modestamente acomodada”.

Run aprovechó para describir tres de las principales guías con las que el gobierno chino se ha conducido **para llegar a ser una potencia económica** y lograr el estatus social que buscaban: “Persistir en la independencia y autonomía, **el presidente Xi Jinping** señaló que China tiene más de 9.6 millones de kilómetros cuadrados de tierra y 56 grupos étnicos, **¿qué modelos podemos seguir?**, solo el sistema que esté arraigado en el propio suelo del país y absorba abundantes experiencias es el más fiable, señaló”.

También, dijo que es necesario trabajar en la reforma y apertura de 1968, es decir, una serie de reformas económicas dirigidas al bienestar común de las personas.

Y finalmente, habló de la necesidad de un país global: “persistir en pensar para todo el mundo, el PCC es **un partido que busca la felicidad para el pueblo chino** (...) así como el progreso para toda la humanidad”.



Evento de la embajada de China en México (Foto: Javier Ríos)

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, una de las invitadas de honor, resaltó que hay 51 años de relaciones diplomáticas con la República Popular China, por lo que señaló que “donde hay voluntad hay un camino, larga vida a las relaciones de México con China”.



Por su parte, el gobernador de **Yucatán, Mauricio Vila**, recordó que la entidad que gobierna tiene estrechos lazos con la comunidad China, “una relación que ha crecido con el tiempo gracias a la relación comercial y a las visitas que hemos realizado”, por lo que hizo un llamado a que las relaciones comerciales y el intercambio tecnológico y científico se amplíen, con miras al bienestar de ambos países.

El festejo fue amenizado por la Danza del León de Foshan, que forma parte del patrimonio cultural inmaterial de China, una danza folclórica milenaria.



Evento de la embajada de China en México (Foto: Javier Ríos)